

## **EIR ALTO RENDIMIENTO**

Curso 2024 – 2025 inicio marzo



## INFORMACIÓN PARA LA PREPARACIÓN CURSO EIR

Nos gustaría agradecerte que te hayas matriculado en el nuevo curso Eir Alto Rendimiento, orientado a aquellos alumnos que se han quedado a las puertas del examen EIR. En este curso, como en el Eir Avanzado, el número de clases y el temario que se entrega será el mismo. La gran diferencia es que, al ser un curso enfocado a antiguos alumnos, habrá una planificación de estudio diferente por parte del tutor, así como un mayor bloque de preguntas para poder enfocar la formación a un nivel más práctico.

## A continuación, te describimos las características del curso:

La primera vuelta o fase extensiva tiene una duración de 6 meses, desde marzo hasta agosto, ambos incluidos, donde tendrás una clase de 6 horas a la semana en streaming. El día de clase será los jueves por la mañana, aunque podrá verse modificado por festivos locales, regionales o nacionales. En esta fase se entregará, al comienzo del curso, todo el material en formato papel.

Durante estas clases de primera vuelta o fase extensiva, se verán de forma exhaustiva los temas, permitiendo una visión general de todas las asignaturas que establecerá la base para enfrentarnos a la segunda vuelta de la preparación de una forma más eficiente. Haremos especial hincapié en los puntos más preguntados y las últimas actualizaciones según las diferentes guías clínicas y documentos de referencia, tanto nacionales como internacionales.

Consideramos que la base de los conocimientos teóricos que vas a adquirir en esta fase es fundamental, porque la mejor regla mnemotécnica es saber la respuesta de la pregunta que nos plantean. Pero no es menos importante saber aplicar los conocimientos adquiridos y plasmarlos en la plantilla del examen, por eso, es muy importante no olvidarnos de los simulacros de examen.

En ellos, el equipo docente implicado en la elaboración y la corrección tiene en cuenta la realidad y la evolución de los exámenes EIR de los últimos años. Es importante que los simulacros se ajusten a lo que nos vamos a encontrar, con preguntas con diferente grado de dificultad. Cómo se plantean, cómo se redactan y cómo se corrigen ha hecho que vuestros y nuestros resultados sean cada día mejores. Es cuestión de cantidad y calidad. Los simulacros son una realidad y se han convertido en un pilar fundamental en nuestra metodología de formación y afrontamiento del examen.



Además del material impreso que recibirás, tendrás a tu disposición, en todo momento, un aula virtual donde encontrarás documentos de apoyo de estudio en forma de orientaciones de cada asignatura e infografías, así como novedades que vayan surgiendo a lo largo del año de preparación, que facilitará el estudio del temario. En el aula virtual también tendrás a tu disposición videos explicativos de los puntos más relevantes de cada asignatura, de más difícil comprensión, y lo más preguntado de cada tema, disponibles durante todo el curso, para que los visualices teniendo en cuenta tu planificación.

En la plataforma también dispondrás de un **foro organizado por asignaturas** para que puedas interaccionar con tutores expertos en las asignaturas, además de profesores, resolviendo de esta manera todas las dudas que te vayan surgiendo a lo largo de tu formación. Por último, dispones de una **plataforma para la corrección de los simulacros** donde todas las preguntas de cada simulacro estarán comentadas y argumentadas para poder reforzar la comprensión y análisis de cada una de ellas.

La segunda vuelta o fase intensiva tiene una duración total de 5 meses, desde septiembre a enero, ambos incluidos. En esta fase tendrás el material intensivo disponible en el aula virtual. Teniendo en cuenta todo el trabajo realizado durante la primera vuelta, creemos que es esencial continuar reforzando la situación real del examen, por ello, en lugar de uno tendrás dos simulacros al mes. Las clases de segunda vuelta están enfocadas al estudio de los datos esenciales y más difíciles de memorizar, viendo la evolución de las preguntas y las tendencias de los últimos años.

Durante el tiempo que dura la preparación podemos encontrarnos con diferentes novedades y cambios que pueden afectar a las materias de estudio. Nos encargaremos de que tengas, en todo momento, las últimas novedades y actualizaciones. De esta manera es difícil que nos puedan sorprender el día del examen.

Antes de finalizar el curso te facilitaremos un **ultra-resumen** para fijar conceptos, además de **libros que ha publicado IFSES Educación** con las preguntas comentadas de los exámenes EIR. Al final del curso tendrás a tu disposición una gran cantidad de preguntas, desglosadas por temas y en simulacros que, junto con el temario explicado en clase y el resto del material de apoyo, te permitirán alcanzar el objetivo que tenemos en común, que obtengas tu plaza.

El material se enviará al domicilio que hayas indicado en el formulario de matriculación.



Es importante que sepas que creemos en la fidelización del equipo docente que compone IFSES Educación. El compromiso que tienen con las personas que confían en nuestra formación hace que lleven años revisando y preparando todas las asignaturas de forma constante, añadiendo todas las novedades publicadas y explicando la evolución de las preguntas de los últimos exámenes. Están los mejores y junto con nuestro equipo de tutores, formados en todas las especialidades reconocidas en la actualidad, te acompañarán y ayudarán con los temas que tienes que estudiar, para que consigas tu objetivo que es el nuestro.

En la primera vuelta o fase extensiva, la modalidad STREAMING, tiene una duración de 6 meses, es decir 24 clases. Desde IFSES Educación queremos que vayas familiarizándote con los exámenes tipo test, por lo que dos de las clases serán para la corrección de simulacros, donde además de realizarlos y corregirlos, se trabajarán técnicas de estudio y de test para afrontar los simulacros con seguridad y garantías. Además, en esta modalidad las clases quedarán grabados durante 48 horas y podrás recuperarlas solicitando cambio de turno al departamento de Atención al Alumno.

En la segunda vuelta o fase intensiva, la modalidad STREAMING tiene una duración de 5 meses, es decir 20 clases. Desde IFSES Educación queremos que vayas familiarizándote con los exámenes tipo test, por lo que dos de las clases serán para la corrección de simulacros, donde además de realizarlos y corregirlos, se trabajarán técnicas de estudio y de test para afrontar los simulacros con seguridad y garantías. Además, en esta modalidad las clases quedarán grabados durante 48 horas y podrás recuperarlas solicitando cambio de turno al departamento de Atención al Alumno

El cronograma de clases se publicará mensualmente en el aula virtual.

